

## Primera etapa: Miguel Hidalgo e Ignacio Allende



1. Después de haber leído las páginas 168, 169 y 170 ordena los sucesos conforme ocurrieron, arrástralos al lugar correspondiente:

En 1811, Allende, Aldama y otros jefes insurgentes murieron fusilados en Chihuahua. Tras un mes de juicio Hidalgo fue fusilado el 30 de julio del mismo año

Hidalgo estaba en contra de la esclavitud y convocó a la gente del pueblo de Dolores en contra de la corona española la madrugada del 16 de septiembre.

El ejército insurgente se conformó por gente del pueblo que carecía de instrucción militar, pero bajo el liderazgo de Allende se contó con tropas disciplinadas

En el monte de Las Cruces se enfrentaron las tropas realistas enviadas por el virrey contra el ejército insurgente.

A Hidalgo y Allende los sucedieron otros jefes insurgentes que retomaron su ideología en favor de la libertad.

